



Am 25. Mai kommt es zur vierten Auflage des Göttinger Laufs gegen Krebs. Runden drehen für den guten Zweck

FOTO: R

Jede Runde ist einen Euro wert

Göttinger Lauf gegen Krebs

Göttingen. Jede Runde ist einen Euro wert beim Göttinger Lauf gegen Krebs, der am Sonnabend, 25. Mai, zum vierten Mal startet. Der Erlös wird eingesetzt für ambulante „Breast and Cancer Care Nurse“, teilte die Universitätsmedizin Göttingen (UMG) mit. An der Laufveranstaltung von 11 bis 16 Uhr auf dem Gelände des Hochschulsports am Sprangerweg in Göttingen kann jeder teilnehmen. Wer dabei ist oder die Veranstaltung unterstützt, hat „die Möglichkeit, einen Beitrag zur wichtigen Arbeit im Kampf gegen den Krebs zu leisten“, erklärte der Göttinger CDU-Bundestagsabgeordnete Fritz Güntzler.

Margitta Degener, Vorsitzende von Horizonte, Verein zur Unterstützung brustkrebskranker Frauen, sagt: „Jetzt müssen nur noch viele Göttinger kommen, mitlaufen und uns wieder so phantastisch unterstützen wie bei den anderen Läufen.“ Eine Laufrunde beträgt etwa 800 Meter. Es wird kein Startgeld erhoben.

JES

Wettbewerb der Jugendfeuerwehren

17 Gruppen trotzen in Rhumspringe dem Regen / 40-jähriges Bestehen gefeiert

Rhumspringe. Jugendliche Feuerwehrleute aus der Region haben bei den Vorbereitungswettbewerben in Rhumspringe dem Dauerregen getrotzt. Ausgerichtet hat die Veranstaltung die Jugendfeuerwehr aus Rhumspringe, die ihr 40-jähriges Bestehen feierte.

17 Jugendfeuerwehrgruppen aus den Gemeinden Gieboldehausen, Radolfshausen, Boven- und der Stadt Duderstadt starteten am Sonnabendmorgen bei den Vorbereitungswettbewerben in Rhumspringe. Trotz des anhaltenden Dauerregens hätten sie „eine beachtliche Leistung“ gezeigt, heißt es in einer Mitteilung. Beim sogenannten A-Teil galt es eine Wasserent-



Die jungen Feuerwehrleute stellen sich dem Wettbewerb.

FOTO: R

nahmestelle Unterflurhydrant sowie die Wasserversorgung mittels B-Schläuchen zur Tragkraftspritze und dann zum Verteiler herzustellen. Danach wurden drei C-Rohre zur Brandbekämpfung vorgenommen. Dabei

hatten die Teilnehmer Hindernisse wie Leiterwand, Hürde und Kriechtunnel zu überwinden.

Staffellauf absolviert

Beim zweiten Teil des Wettbewerbs absolvierten die Jugendli-

chen einen Staffellauf. Dabei mussten unter anderem ein C-Schlauch aufgerollt, ein doppelter Ankerstich um ein Strahlrohr gelegt und eine Leine durch ein Ziel geworfen werden.

Die Jugendfeuerwehr aus Falkenhagen hatte die Nase vorn. Sie sicherte sich den ersten Platz, gefolgt von den Gruppen aus Seulingen (2), Oberfeld (3), Breitenberg (4) und Billingshausen/Spankeck (5).

Ausgerichtet wurden die Wettbewerbe von der Rhumspringer Feuerwehr, dessen Jugendabteilung ihr 40-jähriges Jubiläum feierte. Die Mitglieder der Feuerwehr ließen die Wettkämpfe mit einem Tag der offenen Tür ausklingen.

BE/R

Beatniks im Marshall Amp Museum

Reckershausen. The Original Beatniks spielen nach der Devise „Back to the Roots“ am Sonnabend, 25. Mai, um 20 Uhr im Marshall Amp Museum in Reckershausen bei Friedland. Die Göttinger Kultband feiert „Musik aus der Jugendzeit des Beat“, so Klaus Faber (Orgel): „Keine Computer, keine Tricks – gute, handgemachte Musik“. „Das große Repertoire hat fast alles, was in den 60er- und frühen 70er-Jahren Gold und Platin gewonnen hat“: „Beatles, Stones, Monkees, Golden Earring, CCR, Wilson Pickett und andere.“

» Tickets (zwölf Euro): Kartentelefon 01512/6351773, per Mail an sigi@marshall-forever.de